

## Dans le Comminges comme partout en France, Grève et manifestations, pour gagner !

Malgré la propagande gouvernementale, la grève se poursuit depuis le 5 décembre ; des manifestations ont eu lieu dans tout le pays, durant tout le mois de décembre. Ce début janvier est décisif : nous devons mettre toutes nos forces dans la bataille, pour gagner.

### Un mouvement exceptionnel

Les cheminots et cheminotes de la SNCF ainsi que les agents de la RATP portent la grève depuis le 5 décembre. En décembre, la grève a aussi touché les collectivités territoriales, l'Education nationale, l'industrie, la Santé, le secteur social, EDF, les raffineries, des commerces ... C'est un mouvement d'une durée exceptionnelle. Notre responsabilité à tous et toutes est maintenant de donner le coup d'accélérateur pour gagner !

### Chacun et chacune d'entre nous compte !

Dans aucune entreprise ou service il n'est « facile » de faire grève. Le 9, partout, il faut le faire. C'est possible car il s'agit là de prendre part à un mouvement où personne n'est isolé. C'est le moins qu'on puisse faire vis-à-vis de celles et ceux qui sont en grève depuis un mois.

### Contre les divisions : l'unité syndicale !

Les organisations syndicales nationales interprofessionnelles CGT, FO, CGC, Solidaires et FSU apportent un soutien important par le nouvel appel unitaire à « construire les conditions d'une grève interprofessionnelle d'ampleur, dès le 9 janvier, avec des manifestations partout sur le territoire. Elles appellent à mettre en débat, dès lundi, dans toutes les entreprises, services et lieux d'études en organisant des assemblées générales de salarié.e.s, d'étudiant.e.s et de lycéen.ne.s, les conditions de la réussite du 9 janvier et de ses suites dès le lendemain ».

Le gouvernement et le patronat ont tout essayé pour tenter de nous diviser : salarié.es du public contre salarié.es du privé ; régimes spéciaux contre régime général ; jeunes contre ancien.nes ; avec emploi contre sans emploi ; ça ne marche pas ! Dans la suite du mouvement des Gilets jaunes, nous savons qu'une chose nous uni : nous sommes celles et ceux qui produisent la richesse collective qu'une infime minorité s'accapare ! Aujourd'hui, ce sont nos retraités qu'ils et elles veulent voler !

**Retrait du projet gouvernemental !**

**Nos retraites nous appartiennent !**

**Judi 9 janvier : tous et toutes en grève**

**Manifestation à 14h, Place Jean Jaurès à Saint-Gaudens**

